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   A su llegada hoy al aeropuerto internacional José Martí, de esta capital, el nacido en municipio de Niquero,
Granma, comentó a la Agencia Cubana de Noticias que para él es un privilegio estar entre los mejores jugadores
de esta serie.

  En el orden individual estoy muy feliz, porque esta designación me demuestra que el trabajo no fue en vano.
Además, me da fuerzas para seguir entrenando cada día más, pues así las cosas me seguirán saliendo bien,
aseveró.

  Nuestro primer objetivo era traer el título, pero no lo logramos, no obstante, lo di todo sobre el terreno para
aportar mi granito de arena al colectivo, y por eso mi alegría con el trofeo de mejor jardinero central del torneo,
argumentó.

  Roel, quien promedió para 438, merced a siete hits en 16 veces al bate incluido un cuadrangular, dedicó este
reconocimiento a su familia y en especial al colectivo de entrenadores por el trabajo realizado.

  El estelar guardabosques expuso que esa buena actuación en la Serie del Caribe es el fruto de estar jugando
todo el año al máximo nivel, incluida su presencia en la liga profesional japonesa.

  He logrado mantener una buena forma física y he podido sacar provecho en cada partido acción del juego,
además, el pueblo cubano ha podido disfrutar de mi juego, algo en lo cual siempre me enfoco cuando salgo al
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terreno, explicó.

   Sin embargo, Roel mostró su insatisfacción con el intento infructífero de robo de segunda base en el noveno
episodio, cuando los Alazanes perdían 4-7 contra las Águilas Cibaeñas, de República Dominicana.

  A veces no puedes llevarte por las emociones, que te hacen cometer errores; no debí salir al robo, porque
sucedió  algo que yo no quería: fui puesto out en un momento clave del juego. Esa será una gran experiencia para
saber concentrarme mejor en cada partido, manifestó. 
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